

Sonderzahlung für Porsche-Mitarbeiter

Die Mitarbeiter von Porsche erhalten vom Autobauer eine freiwillige Sonderzahlung in Höhe von bis zu 8200 Euro brutto. Darauf haben sich Vorstand und Gesamtbetriebsrat des Unternehmens verständigt. Die Sonderzahlung enthält zwei Komponenten: 7600 Euro werden anlässlich des positiven Unternehmensergebnisses sowie für die besonderen Leistungen der Belegschaft im abgeschlossenen Geschäftsjahr 2013 ausgezahlt. 600 Euro gibt es als Sonderbeitrag zur Porsche Vario-Rente oder zur individuellen Altersvorsorge. Die Sonderzahlung für das Jahr 2013 wird an rund 15 000 Mitarbeiter der Porsche AG ausgezahlt, angepasst an die individuelle Arbeitszeit und die unterjährige Firmenzugehörigkeit. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



PORSCHE
